

**Pemberdayaan Mahasiswa Kkn Dalam Penyuluhan Pelayanan Tertib Administrasi
Kependudukan Di Kecamatan Sakra Timur**

*Community Service Program Students Empowement In Counseling The Service
Administrative Orderly In Sakra Timur*

Nur Fitri Eka Asbarini

Institut Teknologi Sosial dan Kesehatan Muhammadiyah Selong

E-mail: ekaasbarini@gmail.com

Article History:

Received: 22 Juli 2022

Revised: 30 Agustus 2022

Accepted: 22 September 2022

Keywords: *Community
service program, Society,
Population Administration*

Abstract: *Community service in synergy with student service activities has a very big impact on residents in these locations, the empowerment program is a form of population administration service. The services provided are Identity Cards (KTP), Child Identity Cards (KIA), Death Certificates, Birth Certificates, and Family Cards (KK). The implementation of this program is one of the efforts to increase public understanding of the importance of having population data. The expected result of this program is that after being given counseling, the community can be assisted to overcome the problems faced related to population administration.*

Abstrak

Pengabdian kepada Masyarakat di sinergikan dengan kegiatan KKN Mahasiswa memiliki dampak yang sangat besar bagi warga dilokasi tersebut, program pemberdayaan tersebut sebagai bentuk pelayanan administrasi kependudukan . Adapun pelayanan yang dilakukan ialah, Kartu Tanda Penduduk (KTP), Kartu Identitas Anak (KIA), Akta Kematian, Akta Kelahiran dan Kartu Keluarga (KK). Tentunya pelaksanaan program ini sebagai salah satu upaya dalam menambah pemahaman wawasan kepada masyarakat akan pentingnya memiliki data kependudukan. Hasil yang diharapkan dari program ini adalah setelah diberikan penyuluhan, masyarakat dapat dibantu untuk mengatasi permasalahan yang dihadapi terkait administrasi kependudukan.

Kata Kunci: KKN, Masyarakat, Administrasi Kependudukan

I. PENDAHULUAN

KKN adalah suatu bagian dari kegiatan kurikuler yang diperuntukan bagi mahasiswa program sarjana pada tingkat tertentu dan dilaksanakan dalam jangka waktu yang telah ditentukan sebagai bentuk aktualisasi diri. Pola KKN menempatkan mahasiswa di luar kampus agar dapat hidup ditengah masyarakat bersama masyarakat dari masyarakat untuk masyarakat untuk membantu dan mendampingi masyarakat memanfaatkan potensi yang dimiliki baik sumber daya alam dan sumber daya manusia agar terjadi suatu perubahan ke arah yang lebih baik dan memberi

kebermanfaatan terhadap masyarakat. Adapun pengabdian kepada masyarakat yang di maksud di atas ialah pengalaman ilmu pengetahuan, teknologi dan seni yang dilakukan oleh Perguruan Tinggi secara ilmiah dan melembaga langsung kepada masyarakat untuk mensukseskan pembangunan ataupun perubahan dan pembangunan menuju tercapainya manusia yang maju, adil dan sejahtera berdasarkan Pancasila, serta meningkatkan pelaksanaan misi dan fungsi Perguruan Tinggi.

Keterampilan sosial merupakan bagian penting dari kemampuan hidup manusia. Tanpa memiliki keterampilan sosial manusia tidak dapat berinteraksi dengan orang lain yang ada dilingkungannya karena keterampilan sosial dibutuhkan dalam hidup bermasyarakat. Keterampilan sosial juga sangat di penting bagi individu untuk membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat baik itu secara verbal maupun secara nonverbal.

Sehubung dengan di adakannya KKN (Kuliah Kerja Nyata) oleh Perguruan Tinggi Institut Teknologi Sosial Kesehatan Muhammadiyah Selong yang bekerja sama dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Lombok Timur maka dari itu mahasiswa turut andil dalam melakukan penyuluhan dalam mewujudkan tertibnya adminduk di Kecamatan Sakra Timur.

II. METODE

Metode kegiatan ini dilakukan dalam bentuk Penyuluhan metode ceramah dan diskusi berbagai pengetahuan dan permasalahan memahami tentang pentingnya administrasi kependudukan bagi masyarakat. Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan di Kecamatan Sakra Timur, Kabupaten Lombok Timur.

III. HASIL

Adanya kegiatan ini diharapkan masyarakat Kecamatan Sakra Timur bisa menjadi penggerak bagi masyarakat lainnya dikemudian hari, bahwa pentingnya pengetahuan tentang tertib administrasi kependudukan untuk menyelesaikan persoalan-persoalan yang ada di Kecamatan Sakra Timur. Masyarakat akan lebih cepat mengurus dokumen kependudukan mereka. Karna jika ada kesadaran masyarakat untuk mengurus dokumen kependudukan maka akan memudahkan masyarakat dalam mengurus pendidikan, pekerjaan, usaha, dan bisa juga mempermudah mereka dalam mendapatkan berbagai bantuan yang akan di berikan pemerintah nantinya, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat di Kecamatan Sakra Timur. Adapun pembahasan penyuluhan tersebut ialah seputar Kartu Identitas Anak, Akta Kelahiran, Akta Kematian, E-KTP, prosedur perbaikan dan perubahan data KTP, serta perbaikan pada Kartu Keluarga.

Tahap selanjutnya, setelah melakukan penyuluhan tim mahasiswa mendata jumlah warga/masyarakat yang belum memiliki dokumen-dokumen kependudukan tersebut dan akan langsung diberikan pelayanan dalam pembuatan dokumen-dokumen yang dibutuhkan warga, kemudian akan dilaporkan kepada pihak yang lebih berperan yaitu Dinas kependudukan dan catatan sipil yang memiliki wewenang memeberikan legalitas dokumen-dokumen kependudukan yang akan diproses.



Gambar 1. Penyuluhan Administrasi Kependudukan Kecamatan Sakra Timur

IV. KESIMPULAN

KKN adalah Kegiatan Pengabdian mahasiswa yang diarahkan oleh Dosen Pembimbing melalui proses beradaptasi dengan masyarakat dan mampu mengaplikasikan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diperoleh selama di perkuliahan untuk merasakan belajar di masyarakat dengan kondisi sebenarnya. Kegiatan penyuluhan yang telah dilakukan tidak lepas dari antusiasme warga di Kecamatan Sakra Timur pada saat kegiatan berlangsung. Dengan adanya kegiatan penyuluhan ini warga juga terbantu dalam permasalahan seputar administrasi penduduk. Tentunya sebagai tindak lanjut kegiatan ini maka perlu dilakukan evaluasi terhadap pemantauan penempatan mahasiswa kedepannya di Kecamatan Sakra Timur ini agar seluruh warga bisa merasakan dampak dari adanya kegiatan penting ini. Selanjutnya agar keberlanjutan program ini tetap maka sudah seharusnya program penyuluhan tidak hanya terfokus pada kegiatan administrasi kependudukan saja tetapi dikembangkan pada aspek-aspek lainnya serta perlunya koordinasi antara pihak Desa, Kecamatan, Lembaga Penyelenggara lebih intens dan bersinergi agar kegiatan terus berlanjut dan berkesinambungan.

Perigel: Jurnal Penyuluhan Masyarakat Indonesia

Vol. 1, No. 3 September 2022

e-ISSN: 2964-0881; p-ISSN: 2964-1004, Hal 83-86

DAFTAR REFERENSI

Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2006 Tentang Administrasi Kependudukan

Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2013 Tentang Administrasi Kependudukan